

WOLFERSDORF

Atelier, aire de jeux, espace convivialité : les nouveaux équipements communaux

Wolfersdorf, village de 378 habitants, vient de s'offrir une belle mise à jour. Un atelier communal, une aire de jeux, un préau pour organiser des événements et deux logements ont été construits. Les structures ont été inaugurées ce samedi 28 mai. En parallèle, deux agents ont été mis à l'honneur.

Claude Jud est un élu qui maîtrise un certain genre de synthèse : « Comme le dit une citation anonyme : un discours doit être comme la robe d'une femme : assez longue pour couvrir le sujet, assez courte pour être suivie. » C'est ainsi que le maire de Wolfersdorf introduit les réjouissances ce samedi 28 mai, à l'occasion de l'inauguration des équipements de la commune sur un même site, rue du Lenzweg, en présence de ses adjoints et de plusieurs élus.

Pour les familles et les associations

Il était notamment question du nouvel atelier communal, « un outil adapté. Avant, nous disposions d'un petit garage et d'une ancienne laiterie à proximité de l'école primaire », rappelle Claude Jud. Le matériel est désormais centralisé sur un seul site de plus de 100 m², un gain en termes de sécurité et au niveau pratique pour Jean-Marc Prob, l'ouvrier communal. Lequel évoque déjà avec un sourire nostalgique le bruit des enfants provenant de la cour de récréation, qu'il n'entendra plus. Mais il aura sans



Les enfants se sont empressés de tester les structures de la nouvelle aire de jeux installée rue du Lenzweg. Photos L'Alsace/C.A

doute à profiter d'autres animations, puisque l'atelier est installé au-dessous d'un espace destiné aux familles et aux associations, lui aussi nouvellement créé.

« Dans les communes dites de "vieille France", on a toujours une place centrale dans un village. Nous avons donc eu l'idée de construire ce préau », expose le maire. Ouvert sur l'extérieur, il est censé ali-

menter le lien social, rendre possible l'organisation de festivités, au moins lorsque les températures le permettent. Une petite cuisine et des sanitaires y ont été combinés. L'association des parents d'élèves (Usep) de l'école intercommunale Le Hohbourg allait d'ailleurs pendre la crémaillère le soir même, à l'occasion d'un bal champêtre au profit des classes vertes. Plus de 300

personnes y étaient réunies. « Une commune se doit de regarder vers l'avenir, c'est ainsi qu'est née l'idée d'ajouter des logements à ce projet », retrace Claude Jud. Deux appartements de 90 m² en duplex ont donc été intégrés au-dessus de l'atelier communal. Ils sont déjà occupés « par des enfants de Wolfersdorfois ». Accolée à ce bâtiment multifacettes, une aire de jeux est éga-

lement sortie de terre. Les enfants ne se sont pas fait prier pour tester ses structures en bois, parmi lesquelles une balançoire et un toboggan.

Ô joie de... l'administration

Des tables avec bancs, une fontaine ou encore un support pour accrocher les vélos complètent le paysage. On com-

650 000 €

C'est le coût de l'ensemble des équipements. Soit 500 000 € pour l'atelier communal, financés par un emprunt et une aide de 5000 € obtenue à l'époque de Jean-Luc Reitzer, au titre de sa réserve parlementaire d'alors. Et 150 000 € pour l'aire de jeux et l'espace familles et associations (dont 67 000 € financés par la Région Grand Est et la Collectivité européenne d'Alsace).

prend alors que ce vaste renouvellement, entrepris dès 2017 et enrichi au gré des considérations, ait causé quelques insomnies au premier magistrat. « Par rapport à sa partie administrative très encadrée, fastidieuse et chronophage », précise-t-il, à laquelle s'est ajoutée la complexité de la crise sanitaire.

Les élus présents, dont Vincent Gassmann, président de la communauté de communes Sud Alsace-Largue, Laurent Wendlinger, conseiller régional, et les sénateurs Patricia Schillinger et Christian Klingler, n'ont pas manqué de saluer le travail réalisé par l'équipe communale. Qualifiant notamment Wolfersdorf de « prémices du paradis ». Un cadre dans lequel la bénédiction des lieux par le curé a donc pris tout son sens.

Caroline ANFOSSI



L'espace à destination des familles et associations. Une petite cuisine et des sanitaires y ont été associés. Photo L'Alsace



Jean-Marc Prob est l'ouvrier communal. Heureux, de bénéficier d'un nouvel atelier. Ravi, toujours, d'aider les habitants : « J'aime mon métier parce que les gens de la commune me le rendent bien. » Photo L'Alsace 688-L01 01



L'atelier communal est installé au rez-de-chaussée de ce bâtiment qui comprend deux logements communaux (en haut à droite). Le préau ouvert pour les festivités est installé en haut à gauche. Photo L'Alsace

Anne Prob, Francis Messerlin : plus de trente ans de service



Claude Jud, maire de Wolfersdorf, a remis la médaille vermeil à Anne Prob, pour ses 35 ans de carrière comme secrétaire de mairie, à Altkirch puis Wolfersdorf. DR

Ce rassemblement était aussi l'occasion d'une remise de médaille d'honneur départementale et communale à deux agents du village : Anne Prob et Francis Messerlin. Pour ses 35 ans de carrière, Anne Prob a ainsi reçu la médaille de vermeil. La secrétaire de mairie a débuté en 1987 à la Ville d'Altkirch où elle est restée jusqu'en 2001, laissant un joli souvenir à Jean-Luc Reitzer, alors maire, qui dans un message envoyé pour l'occasion a évoqué une femme « serviable, rigoureuse et d'une extrême gentillesse ».

« J'adore mon métier »

Après divers remplacements, Anne Prob a pris ses fonctions en 2004 à Wolfersdorf où, là encore, son sens du

service civique a été largement souligné. « Des compétences, de la constance et de la loyauté », a décrit Claude Jud. Trop émue pour s'étendre sur cette reconnaissance, Anne Prob, épouse de Jean-Marc Prob, ouvrier communal, a simplement glissé : « J'adore mon métier. Je suis très heureuse dans mon bureau de secrétaire. »

Absent pour raison personnelle, Francis Messerlin a été décoré, symboliquement, de cette même médaille. Une récompense décernée pour ses 31 années d'investissement à Wolfersdorf, entre autres comme conseiller municipal, membre du syndicat d'eau, de l'association foncière ou encore du centre communal d'action sociale.

C.A